

Communiqué de presse

Actes terroristes à Paris

Appel à un rassemblement à 15 h 30 à la Place St-François à Lausanne pour condamner ces actes barbares

Lausanne, le 14 novembre 2015

«Celui qui tue une personne, c'est comme s'il avait tué toute l'humanité ; s'il sauve une vie, c'est comme s'il avait sauvé toute l'humanité.»

Coran s. 5 v. 32

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris les nouvelles affligeantes des crimes terroristes qui ont secoué Paris, la France et notre société européenne.

L'UVAM condamne avec la plus grande fermeté ces attaques lâches et aveugles, et ce crime abject contre notre humanité. Nous exprimons nos condoléances les plus sincères et nos pensées attristées aux familles de ces victimes innocentes et aux nombreux blessés.

Avec ces derniers événements, la peur et la colère se développent. Nous ne permettons à personne de mettre en danger la paix sociale et religieuse chèrement acquise en Suisse.

Nous nous devons de renforcer les liens et le dialogue avec tous et agir pour affermir la sécurité collective. Plus que jamais, notre société a besoin d'unité contre le fléau terroriste qui sévit.

L'UVAM et les membres qui la composent, en coopération avec nos partenaires des autorités politiques et religieuses, renforceront les efforts pour le vivre ensemble et continuer à affermir la paix sociale et religieuse. Nous appelons les autorités à prendre les mesures nécessaires pour assurer la sécurité de nos citoyens, mais aussi de celles des mosquées contre des représailles éventuelles.

Dans un élan de solidarité, l'UVAM appelle toutes les personnes à se réunir cet après-midi, à 15 h 30, place St-François à Lausanne, pour condamner ces actes inqualifiables et souligner l'importance d'œuvrer ensemble contre le terrorisme.

Que Dieu protège notre Canton.

Signé :

- Comité de l'UVAM
- Conseil des Imams de l'UVAM
- Association islamique albanaise - Yverdon-les-Bains
- Centre d'intégration culturel et religieux albanais de Lausanne - Colline 7 - Lausanne
- Centre islamique et culturel turc de Lausanne et Environs - Ecublens
- Complexe culturel des musulmans de Lausanne - Prilly
- Fondation islamique du district de la Riviera et Pays d'Enhaut - Vevey
- Association et centre culturel turc de Moudon
- Association des Turcs de Lausanne - Renens
- Centre socioculturel des musulmans de la Riviera - Montreux
- Fondation Al Hikma - La Sagesse à Lausanne
- Association islamique bosniaque Dzemat - Yverdon-les-Bains
- Association culturelle des musulmans de Payerne - Payerne
- Centre islamique Assalam, Isabelle de Montolieu - Lausanne
- Centre islamique de Prélaz - Lausanne
- Centre culturel Omar Ibn Khatab - Crissier
- Centre culturel des musulmans de Morges - Préverenges
- Association des musulmans Bangladeshis de Suisse - Lausanne
- Centre culturel des musulmans de Nyon - Nyon
- Association des Bosniaques de Lausanne
- Association socioculturelle des musulmans du Chablais – Aigle

Union Vaudoise des Associations Musulmanes

Pour tous renseignements :

Pascal Gemperli, président de l'UVAM (078/892.85.82)